

Caso de éxito

Implementación de Microsoft Dynamics GP en las Unidades de Negocio en Tlaxcala y Ciudad de México

Perfil del cliente

Agroenzymas® es una compañía altamente especializada en la búsqueda de la eficiencia productiva de cultivos agrícolas a través de soluciones puntuales o integración de conocimientos. Más de 22 años de experiencia se convierten en un factor en el que junto con el acortamiento de la cadena de valor, da un mayor acercamiento a los consumidores.



Solución

Había que hacer una Implementación de software para el control de su operación, entonces, se revisaron varios ERP para comenzar a trabajar de modo cliente-servidor con una base de datos más poderosa.

Después de descartar las alternativas evaluadas, se decidió implementar Microsoft Dynamics GP.

Beneficios

Entre algunos beneficios se encuentran:

- Información al día y no se requiere que otras áreas entreguen su información ya que se integra automáticamente.
- Se automatizaron procesos que antes se realizaban de forma manual.
- Se trabaja en tiempo real con las sucursales.
- Los estados financieros se pueden obtener al instante.

